

学校だより 第7号 平成26年11月1日 こだまする笑顔		学校教育目標 人間性豊かな判断力と 実践力を持つ生徒 吉川市立中央中学校
生徒数 1学年：291名 2学年：266名 3学年：237名 総計：794名 吉川市立中央中学校 TEL 982-0241 さわやか相談室 TEL 983-2668		

部活動大活躍！

校長 小澤 賢一

「こんなに勝ってしまって、良いのだろうか」と思うほどでした。

部活動の新人大会。幸先の良いスタートでした。陸上部個人 400 ㈬、110 ㈬H、女子 100 ㈬、女子 200 ㈬、女子走幅跳、男子走り高跳で優勝。続いて、剣道部女子団体戦で優勝、個人男子5位、個人女子4位、5位、6位、2日目には女子バレーボール部、男子バスケットボール部と続き、延期になった女子ソフトテニス部も団体戦で見事に優勝、個人戦も優勝、準優勝という快挙でした。そして、最後に野球部の優勝。さらに、男女ハンドボール部です。団体の優勝が5つでした。これは、近年まれにみる快挙です。以上が県大会出場になります。優勝は逃したものの、女子バスケットボール部、サッカー部、ソフトボール部、男子剣道部が3位入賞でした。その他の部も一回戦で敗退した部がほとんどありませんでした。16ある運動部のうち9つの部活動が県大会出場です。これほどの素晴らしい成績を収められたことに感謝します。

さらに、文化面での活躍もありました。夏休みの宿題で取り組んだ発明創意くふう展及び研究発表会で優秀賞をいただき2名が北葛展へ、さらにその中から1名が県展へ進みました。吉川市科学教育振興展覧会ではサイエンス部が特選で埼葛展へ、市内英語弁論大会2位で埼葛英語弁論大会へ、市内読書感想文コンクールで優秀賞2名が県コンクールへ進むなど、多くの生徒が頑張ってくれました。とてもうれしいことです。

結果を残したこれらの部以外も含めて、どの部活動も夏の間、一生懸命練習をしてきました。土曜・日曜ありませんでした。顧問の熱意です。更に、外部コーチの指導援助や保護者の皆さんの飲み物当番や会計、送り迎えなど、絶大なるバックアップもありました。多くの方々のお陰で、部活動が活気づいています。

もう一つ加えると、中央中学区のスポーツ少年団のおかげでもあるかも知れません。少年野球、サッカー、ミニバス、ハンドボールなどです。小学校のクラブ活動もそうです。鼓笛や金管バンドの小学生を見ていると、将来の吹奏楽部の姿が見えてきます。

このように、地域の力や保護者の力が大きな支えとなって、今回のような部活動の大活躍を見たことは、大きな喜びです。ありがとうございました。

ところで、部活動は、勝つことだけが目的ではありません。もちろん勝った方が意欲も高まりますが、たとえ負けてしまっても、部活動をとおして得るものは計り知れないものがあります。強い意志、忍耐力、根性、礼儀、規範意識、協調性、友情……、授業では得られない、大きな人間的成長が期待できるのが部活動です。どうぞ、これからも部活動に大きな声援をお願いします。

学校公開 中央中祭 ありがとうございました！

10月23日(木)・24日(金)、そして25日(土)は学校公開日でした。初日は雨が降りましたが、2日目からは天気に恵まれ参観者が増えました。25日の「中央中祭」は、穏やかな日とで多数の方に足を運んでいただきました。誠にありがとうございました。3日間の延人数は912名ほどでした。特に「中央中祭」には例年同様多数の方に参観していただきました。また、2月にも公開いたしますので参観をお願いいたします。



ここで、学年通信等でもご覧になったと思いますが、各賞の該当を掲載します。

- 指揮者賞⇒1-5：吉田緋月、2-3：箕輪綾乃、3-3：牟田未杏
- 伴奏者賞⇒1-4：米盛日百莉、2-4：宮崎友里香、3-6：須藤日向花
- 優秀賞⇒1年5組、2年6組、3年3組
- 最優秀賞⇒1年4組、2年4組、3年6組 でした。おめでとう。

生徒会本部役員選挙速報

10月30日(木)に生徒会本部役員選挙が行われました。前生徒会役員さんは本当にご苦労さまでした。新本部役員を中心にもますます中央中を発展させてください。

- 会長 2年 宮川美月
- 副会長 2年 岸野夏美、1年楠見和葉
- 総務 2年 高橋太一郎、渡瀬英実、青山怜央、今宿葵
1年 近藤優衣、高橋明莉、鈴木陽菜



11月の主な行事予定

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	土		17	月	三者面談3年 Q-Uテスト1年
2	日		18	火	三者面談3年 社会体験2年
3	月	文化の日	19	水	三者面談3年 社会体験2年 スキーサイズ'合わせ1年
4	火	学校支援担当訪問	20	木	三者面談3年 社会体験2年 学年行事1年
5	水	全校朝会 埼葛理科授業研 3days チャレンジ 事前訪問	21	金	三者面談3年
6	木	市内小中音楽会 卒対集金3年	22	土	
7	金		23	日	勤労感謝の日
8	土		24	月	休日
9	日	P T Aバザー	25	火	集金日
10	月	生徒集会 ストープ点検	26	水	
11	火	埼葛テスト3年	27	木	期末テスト 受験用写真3年
12	水		28	金	期末テスト ふれあい講演会
13	木	東部南音楽会 1-5 出場 専門委員会	29	土	吉川市青少年健全育成大会
14	金	県民の日	30	日	
15	土				
16	日				

* 下校時刻 5時15分 です。

Y C J

吉川市立中央中学校

【北葛支部児童生徒発明創意くふう展】

3年：黒田瑞紀「2WAY レインコート」優秀賞→県発明創意くふう展出展

1年：大島梨「同じ間隔で切れるハサミ」優良賞

【吉川市科学教育振興展覧会】

銀賞 サイエンス部「塩の影響と植物」

【埼玉県中学校駅伝 吉川市予選会】

男子Aチーム：第4位

女子Aチーム：第2位

区間賞 女子3区 南 沙貴 女子4区 加藤 愛結

【新人体育大会 県大会】

陸上部 残念ながら予選通過ならず

野球部 本校 3-2 飯能美杉台中

本校 4-3 川口戸塚西中

本校 0-3 さいたま土合中(ベスト8)



【市内読書感想文コンクール】

優秀賞 佐藤大輝2年 大竹龍星2年

優良賞 稲田ゆり奈、須賀彩葉、牟田未杏、芦田麗奈3年 川内さくら2年

鈴木凌、本田彩果莉、石川葵1年

【吉川美南高等学校の先生による出前授業】

10月28日(火)の午後吉川美南高等学校の先生方6名が来校して出前授業を3年生に行ってくれました。来年度高校に進学した時どんな授業をするのか良い経験になりました。教科は国語、社会、数学、理科、英語、商業と6教科でとても楽しい授業風景でした。



【市長とのランチミーティング】

10月23日(木)生徒会9名と戸張胤茂市長が給食を食べながら中学生から見た吉川について語り合いました。予定の昼休みで終了のはずが話が弾んで5時間目に入りそうになるぐらいぎりぎりまで楽しく話をしていました。



【中央中祭】



英語スピーチ



吹奏楽部



たくさんの参観者



1年全体合唱



2年全体合唱



美術部壁画



学校応援団(セントラルクラブ)と生徒の花の植樹



美術授業風景



理科授業風景



進路セミナー



吉川地区更生保護女性会 愛の図書費



市内駅伝大会



ボランティア活動



ソフトボール部地区大会



教育実習生挨拶